



2022-2023年度 国際ロータリーのテーマ
イマジン ロータリー
IMAGINE ROTARY



写真撮影 古山義洋会員

Rotary  **倉敷南ロータリークラブ**
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8051 倉敷市中畠6丁目6-17

第 2901 例会 R. Song 「我等の生業」 天候：晴れ №.2901/2022. 9. 9

Guest 長尾 徹也 様（水島警察署 交通課長） Visitor なし

出席 会員数 64名（うち出席規定免除者 15名②2名③13名）

9/9 の出席率 71.43%（出席者 40名、内③7名）

欠席 古山、浜崎、石本、三宅(典)、三宅(繁)、森山、中川、沼本、小川、鳶田(晴)、
白神、横道、吉住、栗元、滝川、山本(真)、各会員 (16名)

●佐藤会長

- ・やっとコロナも減ってきている状況で 1,000 人未満になったらお弁当から会食に変えようと思っております。10月からは会食に変更したいと思っています。
- ・ロータリー米山記念奨学会より、渡辺祐三会員に第 8 回米山功労者の感謝状。
- ・8 月の食事は、お弁当でミリオンダラーミールとしております。通常の食事との差額をポリオ・プラスに寄付させていただきます。8 月は計 34,385 円です。
- ・9/16 の例会は、9/13(火)18 : 30 からの歓送迎会・親睦会に変更しています。
9/23 は祝日、9/30 は取りやめとなっています。次回の例会は 10/7(金)に開催。
- ・米山記念奨学会委員長研修会、米山学友親睦会が 9/24 にございます。和田(一)委員長と奨学生のリーシューチンさんが出席される予定になっております。
- ・10/1(土)、2(日)が第 2690 地区の地区大会ということで、10/2 に本会議と懇親会が津山で開催されます。9/25(日)にテニス大会、9/30(金)にゴルフ大会がございます。ゴルフ大会の方は備中高原北房カントリークラブです。
- ・今日は糖尿病の新薬の話をしようと思います。最近の糖尿病の新薬の 1 つにわざと糖尿病にする薬があります。糖尿病は血糖が高いとそれが溢れ出し、尿に出て糖尿病になります。腎臓が血液を濾過する臓器というのは皆さまご存じだと思いますが、実は糖もダダ漏れしていて、尿細管というフィルターの後にある管で再吸収していますが、再吸収しきれない糖がこぼれると糖尿病になります。こここの再吸収を抑えてわざと糖を尿に出すと血の方の血糖が下がるという

ので、糖尿病の治療薬が流行っています。利尿作用もあって、心臓の保護作用や腎臓が再吸収するエネルギーを押さえられるので、腎臓の保護作用もあると言われていて、非常にいい薬と話題になっています。わざと糖尿病にしてしまうという逆転の発想が他の分野にも役に立つのではないかと思い、今日はこのお話をさせていただきました。

- 幹事報告(石田幹事)：友末地区 G 事務所より、世界ポリオデーについて、他来信 12 件
- スマイル報告 (井上副 SAA) ※紙面の都合上、同様の内容について取り纏めております。
 - ・佐藤会長、流田副会長、渡辺副会長、石田幹事、安藤プログラム委員長：水島警察署 長尾交通課長様、卓話にお越しいただき有難うございます。しっかり学ばせていただき、交通安全に努めていきたいと思います。
 - ・桐野会員：水島警察署交通課長 長尾様のゲストスピーチを歓迎いたします。
- プログラム卓話「最近の交通事故情勢について」水島警察署 交通課長 長尾 徹也 様
 - ・まずはあおり運転の DVD をご覧ください。
 - ・(DVD の内容について) 2020 年に道路交通法が改正され、あおり運転が厳罰化され、具体的にどのような行為があおり運転に該当するのかが明確化された。あおり運転は違反 1 回で即免許取り消しになります。あおられる側も自分では気づかないうちに周囲に迷惑をかけるような運転をしているかもしれません。
 - ・あおり運転のきっかけになりがちな 3 つの例、①急な車線変更②不十分な車間距離③高速道路でいつまでも追越し車線(右側)を走り続ける、が挙げられる。
 - ・後ろからあおられた場合には道を譲ってやり過ごしましょう。しつこく付きまとってくる場合にはサービスエリアやコンビニなど人目のある場所に逃げ込み、窓を閉めて、ドアをロック、何を言われても無視しましょう。そして迷わず警察に通報しましょう。ドライブレコーダーがあると映像が残るので有効。
 - ・9/21～9/30 の期間、秋の交通安全県民運動が行われます。今年のスローガンは「思いやり ゆとりは無事故へ つづく道」です。ルールを守ることは絶対ですが、ゆとりや思いやりがないと違反に繋がり、安全な運転ができません。
 - ・配布資料の「交通安全カルテ」から読み取れる水島エリアの特徴は、朝 6 時～8 時・夕 16 時～18 時の通勤・通学時間帯に人身事故が多発、事故類型では出会い頭の事故が全体の約 4 割を占めており、出会い頭の事故が非常に多いです。
 - ・水島エリアで多い、出会い頭の事故の原因の大半は安全確認ができていないことです。安全確認は「See」(自然と見えてくる)ではなく、「Look」(意識を向けてみる) でお願いしたいです。車、歩行者、自転車等の動静をよく見ることが非常に大事です。今後とも交通安全、事故防止に努めて運転してください。

例会プログラム予定：

2022 年 9 月 13 日(火)18:30～「歓迎会・親睦会」 於 倉敷アイビースクエア アイボリーの間

2022 年 10 月 7 日(金)卓話「米山月間に因んで」リーシューチン様 (米山記念奨学生/倉敷芸術科学大学)